

平成28年度三面大運動会 & 交流会の反省事項

昨年からの主な改善点

- ①地域リーダー、係リーダーの事前打ち合わせ会を開催した。
- ②招集と出発の間をつなぐ「誘導係」を設けた。
- ③虫対策のため、児童の応援席にテントを設置した。
- ④各軍の応援席を事前にお知らせした。
- ⑤親子種目を増やした。
- ⑥実行委員に弁当を支給した。
- ⑦もちまきに子どもゾーンを設けた。
- ⑧閉会式後、後片付けに協力してもらえる人を募った。
- ⑨交流会場を旧三面中学校跡地とした。

1 組織体制について(実行委員の人数、係の人数、会議の時期・持ち方など)

- ・おおむね良好。直前の会議にて中身の「こい」討議がほしい。
- ・競技種目に申し込んだ人がはずれたり、別の種目になった場合の事前連絡がうまくいっていない。
- ・人数はちょうどいいと思います。時期も適当だと思います。
- ・すべて適度であり、良かったと思う。
- ・自分が担当した用具係は昨年度よりだいぶ良くなった。ただし、人数の足りない係もある。
- ・それぞれの係の中で実行委員が流れを完全に把握できていないため、もう少し段取りの確認がしたかった。
- ・いろいろと不都合な点はあるが、綿密な打ち合わせや準備をするのも難しいと思うので、今回のような形で仕方ないと思われる。
- ・得点係は、地域の実行委員の方と仕事を分けてスムーズにやることができた。
- ・地域種目の個人の種目できちんと並んでいなかったり、すぐに応援席に戻ってしまったりして記録が大変だった。

来年度に向けて

- ・地域種目に出場するメンバー表の周知を徹底する。
- ・各係の適正人数を把握し、スムーズな運営ができるようにする。
- ・今回は地域リーダー、係リーダーのみの打ち合わせを行ったが、係全員に対する説明会もしくは各係から2～3名出席してもらっての説明会が必要か？
- ・記録係からの合図のようなものが必要か？

2 運動会の運営について(当日朝の準備 ~ 開会式 ~ 競技 ~ 閉会式)

①朝の準備

- ・朝の準備は8時でも十分間に合ったと思います。

②開会式

- ・おおむね良好。各あいさつが長い。要点をまとめ簡潔にしていきたい。
- ・開会式で地域選手の宣誓とか目標とか言ってもらうのもいいと思う。
- ・開会式はアピールもあるので、30分程度予定するとよいと思った。

③競技

- ・高齢者が参加できる又は高齢者だけのレースをしてほしい。
- ・地域種目はルールを変えるなど変化があった方がいい。
- ・競技は召集でバタついたように思う。
- ・リレーでは区長などにも出てもらってもいいと思います。
- ・同点の時はジャンケンで勝負を。
- ・親子競技も良かったが、祖父母との競技も考えたら楽しいかと考えます。
- ・地域の人から、高齢者が飛び入りで参加できる競技があれば良いという声があった。
- ・何かひとつカットしないと無理だが、アトラクション競技(得点に関係なく子ども大人高齢者一緒のレース)などはどうか。
- ・地域種目の中に、年配の方中心のレースをつくってほしい(学校評議員会で話があった)。

④閉会式

- ・特になし

⑤その他

- ・一般の方へのルール、小学校敷地内の飲酒・禁煙の連絡、周知を徹底する。
- ・開会時間を過ぎても見学者が来場されるので、交通誘導係は1人くらいはしばらく配置したほうが良い。(近い場所に車を置きたがる。)
- ・全体の流れはとてもスムーズでした。12時前に昼食となってゆったりできた。

来年度に向けて

- ・地域選手の宣誓など、盛り上がる要素を検討する。
- ・高齢者が参加できる又は高齢者だけのレースを組み込む。
- ・地域種目は、別の種目を検討する、または同じ種目でルールを変えるなど変化が必要か？

3 後片付けについて

- ・良好。一般の人でも手伝ってくれた。
- ・スムーズだったのでは。
- ・手際よくスムーズに行われており、良かったと思う。
- ・学校と倉庫にしまう物の区別が分からない。仕切る人がマークがほしい。
- ・後片付け終了後、グラウンドのゴミ拾いをやったらどうか。
- ・お疲れ様でした。協力的によくできた。ありがとうございます。

来年度に向けて

- ・学校にしまう物、倉庫にしまう物を区別しておく。
- ・後片付け終了後、ゴミ拾いを行う。

4 交流会について

- ・今回の交流会のやり方は非常に良かったと思います。
- ・事前準備が良かったので手際よく進んだ。
- ・来年はぜひ全員参加(布部地区)にて一緒に交流をすべきである。
- ・もっとたくさんの人(特に子どもや若い人)に来てほしかった。
- ・前にあったジャンケン大会などがあってもいい。
- ・飲み物(ビールや子どものジュース)が足りなかった。
- ・開始時間の調整が必要かと思います。(先生方の参加時間、後片付け後の参加等)
- ・サラダ油、フライ返しがありませんでした。
- ・缶チューハイは少なくして、割って飲む焼酎がいい。やはり発泡酒はやりません。
- ・普段接する機会がない方々と交流ができるため、非常に良い会であると思う。
- ・ビールがすぐになくなった。
- ・暑かった。

来年度に向けて

- ・飲み物の数と種類を調整する。
- ・準備品のチェックを徹底する。
- ・交流会でのアトラクショナルなものを検討する。

5 その他どんなことでも

- ・もう少し盛り上がりながらも良いのでは。
- ・もちまき→餅を増やし2部制にする。(幼児・70歳以上・小学生)(一般・PTAなど)
- ・盛り上げる項目をもう一つほしい。
- ・応援している人にも楽しめる運動会にしたい。
- ・餅まきの餅がやわらかすぎて、味も悪かった。
- ・小学校がなくなってもこの運動会は続けたい。
- ・羽衣園の入園者の観戦は良かったと思います。対応に感謝の言葉を頂いています。

- ・もちまきのもち、お菓子はあらかじめ開封しすぐまけるように準備をした方がいい。
- ・テントがあったためもあり、熱中症もなく、ケガも少なく、楽しい運動会だったと思う。退場行進後、応援席にもどった高学年の様子を見ていると、やりきった感があり、卒業生も多く応援に来てくれて充実感を味わったことと思う。

来年度に向けて

- ・運動会の演出の部分を工夫する。

6 今回の三面大運動会&交流会、点数を付けるとしたら？

83.3 点